



こんにやくをぎゅぎゅーっと

— 絞りこんにやく体験&こんにやく畑の草むしり —
(おこんにやく茶屋・粕尾里山振興会)

6月23日、大越路公民館（下粕尾）で、「おこんにやく茶屋」の店主である鹿沼版地域おこし協力隊・大島さんと、粕尾里山振興会の皆さんの指導の下、絞りこんにやくの体験が行われました。

参加者たちは、大きな鍋に麺状にこんにやくの“のり”（ペースト状のゆでる前のこんにやく）を絞り出し、出来立てに麺つゆや黒蜜ときなこなどをかけて味わっていました。

令和の幕開け 梅おろしそば登場

— そば天国 初夏のそば —
(鹿沼そば振興会)

7月6日・7日、市花木センターで「そば天国 初夏のそば」が開催されました。

ニラそばやもりそばに加え、新元号「令和」の由来にちなみ、梅を使用した「梅おろしそば」が登場。「さわやかで夏にぴったり」と好評な様子でした。美しい青味と香り高い風味が特徴の夏そばに、子どもから大人まで、多くの人が舌鼓を打ちました。



プール！ 鮎つかみ捕り！ 流しそうめん！

— ちびっこ夏祭り —
(市花木センター)

7月13日～15日と21日～28日の2回にわたり、市花木センターで「ちびっこ夏祭り」が行われました。

期間中は、プールやウォータースライダーが設置され、「鮎のつかみ捕り」や「巨大流しそうめん」などのイベントも実施。訪れた子どもたちは、元気いっぱい夏の遊びを満喫していました。



一緒に汗を流して深めた絆

— 墨田区・栗野学童野球交流大会 —
(鹿沼市野球連盟)

8月3日、4日に栗野総合運動公園で、墨田区との少年野球による親善交流大会が開かれ、グラウンドには、炎天下にもかかわらず元気な掛け声と大きな声援が飛び交いました。

大会には東京都墨田区から選抜チーム2組が参加し、鹿沼市から鹿沼A-S T A R Sと南摩スポ少野球部の4チームが参加。お昼にはバーベキューが行われ、夏休みならではの楽しいひと時を過ごしました。

